

viernes, 19 de mayo de 2023

D. Antonio Pulido Gutiérrez

Hijo Adoptivo

Antonio Pulido encarna al economista humanista, que ha sabido vincular los intereses económicos de las entidades al prestigio de tantos proyectos sociales y culturales, lo que merece el galardón de Hijo Adoptivo de la Provincia.



Descargar imagen

Antonio Pulido Gutiérrez (Castro del Río, Córdoba, 1965) se asentó en Sevilla hace 40 años, en el año 83. Con su mujer, Fini, tiene tres hijos sevillanos. Fue la entonces aún joven Facultad de Económicas y Empresariales la que acogió al Pulido estudiante, que pronto desarrolló un notable activismo en la Universidad Hispalense, de cuyo claustro de alumnos fue miembro, así como de su Consejo Social. Su trayectoria académica culminó con el Doctorado en Economía, con la calificación de cum laude y se proyectó luego como docente en áreas de su competencia, en la propia US y en la también sevillana Pablo de Olavide.

En su trayectoria profesional, destaca su etapa como presidente del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla (2006), protagonizando la fusión con la Caja San Fernando, a la que la sociedad sevillana aspiraba desde treinta años atrás. En la hoja de ruta de la nueva entidad financiera figura la primera fusión interregional de España (con la absorción de Caja Guadalajara) y la fusión con otras entidades para constituir Banca Cívica, que Pulido presidió hasta la fusión con La Caixa, logrando mantener el gran activo que para Sevilla y Andalucía supone su gran obra social y cultural, que ejerce desde la Fundación Cajasol, de la que Antonio Pulido es

Presidente desde 2009.

Gracias a ese importante patrimonio, la Fundación Cajasol es una de las más importantes de España y, bajo la presidencia de Antonio Pulido, ha multiplicado su presencia y actividad como dinamizadora del emprendimiento,



apoyo a colectivos desfavorecidos y una intensa labor como promotor cultural. En su mandato, la sede de la Fundación Cajasol en la Plaza de San Francisco se ha constituido, gracias a su ampliación, en una auténtica manzana cultural en pleno centro de la capital andaluza, convirtiendo el histórico edificio de la Audiencia en uno de los activos culturales más importantes de España y el Instituto de Estudios Cajasol, por el que ya han pasado 40.000 alumnos de postgrado, está considerado como una de las escuelas de negocios más prestigiosas del sur de Europa.

Antonio Pulido ha recibido numerosos reconocimientos a su trayectoria: entre otros, es miembro de la Real Academia Europea de Doctores (2016); académico de honor de la Real Academia de Bellas Artes de Santa Isabel de Hungría (2019) y la Real Academia Hispano Americana de Ciencias, Artes y Letras (2021), entre otras. En 2017, recibió la Medalla de Oro de la Universidad Internacional de Andalucía. Además de pertenecer a numerosos consejos de administración, ha sido impulsor y promotor del proyecto Torre Sevilla, así como actualmente, en el desarrollo del proyecto de las Reales Atarazanas.